

# **P**RESENTACIÓN

## En torno a Platón

### Coloquio de la Sociedad Platónica Internacional en el marco del XV Congreso Interamericano de Filosofía

Este coloquio, celebrado, en su gran mayoría, por miembros norteamericanos y latinoamericanos de la Sociedad Platónica Internacional, no tuvo una temática restringida, sino que abarcó diversos problemas de la filosofía platónica. Es el cuarto de los celebrados en nuestro continente en vinculación con la SPI, repartida ahora en cinco continentes. El primero tuvo lugar en la ciudad de México, en julio de 1986, y constituyó su acto fundacional. El segundo se desarrolló en Lima, en septiembre del año 2000, en torno a los Símbolos de *República* VI-VII. El tercero, celebrado en Guadalajara en noviembre de 2003, fue en cierto modo un anticipo regional del VII Simposio Platónico Internacional que se efectuará en julio de este año en la ciudad alemana de Würzburg, y giró en torno al *Gorgias* y al *Menón*. Pese a sus limitaciones, nuestro segundo coloquio de Lima reunió a algunos de los más conocidos estudiosos del pensamiento platónico en nuestra América, incluyendo a T.M. Robinson, ex-presidente de la SPI y uno de los platonistas más importantes del mundo actual. Confiamos en que sus Actas, generosamente acogidas en este número especial de *Apuntes Filosóficos*, además de testimoniar la vigencia actual de los estudios platónicos, estimule a nuestros estudiosos y estudiantes a renovar su atención a uno de los pensamientos que no ha dejado de iluminar, de una u otra manera, el quehacer infatigable de la filosofía occidental.

**Francisco Bravo**  
Miembro del Comité Ejecutivo  
de la SPI en representación de América Latina